

REGISTRO SEGURO LA APP PARA CONTROLAR EL AFORO

Boletín tecnológico



CREAN UNA APLICACIÓN PARA CONTROLAR EL AFORO DE ESTABLECIMIENTOS Y LUGARES PÚBLICOS

Por: Orlando Mancini

DE LOS MISMOS
CREADORES DE
RUMBA SEGURA

Registro Seguro será
gratuita

'Registro Seguro App' es el nombre de la aplicación que ha desarrollado una empresa santandereana aplicando los protocolos de bioseguridad y controlando el aforo. La empresa tecnológica MACO ha desarrollado la aplicación para dispositivos móviles, que permite controlar los accesos a cualquier establecimiento público o privado mediante el escaneo o registro que clientes o visitantes hagan en cada ingreso.

CONTROL DE LAS ZONAS

Teniendo en cuenta la normativa de algunos gobiernos de Latinoamérica y evitando posibles sanciones, cientos de lugares que en la actualidad reciben público están planteando usar estas herramientas para anticipar las regulaciones que se aplicarán cuando se permita el acceso y todo vuelva medianamente a la nueva normalidad y con ello se aplique el control del aforo y algunas medidas de distanciamiento entre usuarios.

Para agilizar el acceso a estos lugares al aplicar las medidas restrictivas, la aplicación Registro Seguro puso de igual forma a disposición la creación de un código QR para los usuarios que puede generarse en la App QRumba, evitando tener que mostrar el documento cada vez que ingrese y el contacto con el personal de los establecimientos.

FÁCIL DE USAR

Flujo de la App

CÓMO FUNCIONA

Los usuarios al ingresar a un sitio que cuente con Registro Seguro serán requeridos por los porteros de estos establecimientos para que suministren su nombre y número de identificación. Para evitar anotar estos datos de manera manual cada vez que ingrese, solo mostrará su cedula, la cual será leída a través de un dispositivo móvil arrojando estos datos en menos de 3 segundos lo que agiliza el ingreso. De igual forma deberá responder si ha tenido tos, fiebre o contacto con alguien que tenga COVID-19 y se le tomará la temperatura llevando un registro.

Si el visitante desea agilizar aún más este trámite que es obligatorio según las normativas, puede generar un código QR con todos sus datos en la App QRumba y enseñarlo lo que reemplaza su carne de identificación o cédula escaneando su código al ingresar o salir.

El equipo de MACO, -quienes son los creadores de otras aplicaciones destinadas al entretenimiento nocturno- han manifestado que "esta App es gratuita en sus funciones más básicas y los establecimientos evitarán al utilizarla sanciones o cierres de sus lugares de trabajo".

La compañía presentará la aplicación el miércoles 18 de julio a través de una conferencia de prensa online donde explicará a medios y establecimientos interesados en qué consiste la aplicación.

Registro y Rastreo

La App permite llevar un registro de la temperatura de cada visitante y rastrea si la persona ha tenido síntomas de COVID-19 evitando la propagación del virus.

Identifica cada visitante

Según las regulaciones de muchas autoridades, es importantes que cada visitante que desee ingresar a una instalación del estado o comercial, se identifique presentando su documento de identidad.

Almacena Datos

Reciba al final de cada jornada un documento o si lo prefiere hojas de cálculo de todo el registro que sus porteros hicieron durante el día.

Controla el Aforo

Si lo que deseas es saber la cantidad de personas que han ingresado a vuestras instalaciones para tener un control del aforo, puede usar el contador digital que suma y resta desde varios multidispositivos a la vez.



Para más información ingrese a:
www.registrationseguroapp.com
Móvil: 3115802854
email: info@rumbasegura.com